

小学二年生

森の水きん

れいわ五年四月

きょうから小学二年生になったよ。
ピカピカのランドセルの おとうとや いもうとが
ひらがなやカタカナのほかに 一年生でならつた かん字 八十字も 使え
るようになつたよ。
としょしつの本も よみつづけていこう。

れいわ五年七月

じいじが みこしを かいてくれた。
じいじも ことしの まつりで みこしを かついで たのしそうだつた。
ぼくも おとなになつたら みこしを かつぎたいな。
なつは 花火大かいや ぼんおどりもあつて 大ぜいで たのしいな。

れいわ五年九月

じいじが なが生きについて かいてくれた。
じいじは ぼくより 六十年ながく 生きて いるのだけど まだまだ生きて
たくさん かきたいようだ。
ぼくも じいじが かいた 本を たくさん よみたいから じいじに な
が生きてもらいたいな。
ぼくが 六十さいになるころ じいじは 百二十さいになるよ。
じいじは それよりも なが生きしたいようだ。
ぼくも なが生きしながら じいじを おかげよう。

れいわ五年十一月

じいじが 日本ごについて かいてくれた。
ともだちとも じゅうに はなしが出るのは おなじ日本ごをつかつ
ているからなのだね。
ときどき ともだちと けんかしそうになると ついつい らんぱうな い
いかたになつてしまふ。気をつけよう。
じいじと いつしょになつて うつくしい いいかたを見つけていきたい
な。